



HECHO RELEVANTE

Madrid, 6 de febrero de 2015.

Como continuación del hecho relevante remitido en el día de ayer en relación a nuestra participación en Realia, la sociedad detalla que la decisión de no proceder a la venta de dicha participación obedece al hecho de que tras la ampliación de capital realizada el pasado mes de diciembre, que ha permitido un fortalecimiento de la situación patrimonial y financiera del Grupo, en este momento se encuentra en revisión el plan de inversiones y desinversiones.

